

EN BREF

UN GÉOPHYSICIEN DE LILLE 1 RÉCOMPENSÉ PAR LES AMÉRICAINS

VILLENEUVE-D'ASCQ. Le géophysicien Patrick Cordier, enseignant à l'université Lille 1, est le premier chercheur français à recevoir la médaille Dana. Elle lui a été remise mardi par la société américaine de minéralogie à San Francisco. Décernée tous les ans depuis 2001, cette récompense internationale a pour but de reconnaître une contribution scientifique originale en minéralogie. Les travaux de Patrick Cordier, 54 ans, expliquent un peu plus la dérive des continents et ses accidents, comme les tremblements de terre et les tsunamis. C'est à l'échelle de l'atome que ce géophysicien étudie les entrailles de notre planète.

